

6231 Schlierbach, 9. Dezember 2021

Medienmitteilung

Personelle Veränderungen im Team der Gemeindeverwaltung Schlierbach

Gaby Wyss hat ihre Stelle als Verwaltungsmitarbeiterin auf Ende Jahr gekündigt, um sich einer neuen Herausforderung zu stellen. Wir danken Gaby Wyss für ihre langjährige Mitarbeit zu Gunsten der Gemeinde. Durch ihre freundliche, offene Art sowie ihre speditive Arbeitsweise hat sie die Gemeindeverwaltung in den letzten 11 Jahren massgeblich mitgeprägt. Besonderer Dank gilt Gaby Wyss für die Einarbeitung der neuen Mitarbeiterin und den dadurch möglichen reibungslosen Übergang.

Die Stelle wurde ausgeschrieben und konnte mit Jasmin Stadelmann neu besetzt werden. Jasmin Stadelmann hat ihre Ausbildung zur Kauffrau EFZ mit Berufsmatura bei der Gemeinde Emmen im Juli 2021 abgeschlossen und konnte in den letzten Monaten weitere Erfahrungen auf der Gemeinde Emmen sammeln.

Wir heissen Jasmin Stadelmann herzlich willkommen in unserem Team und wünschen ihr viel Freude bei ihren neuen Aufgaben in Schlierbach.

Bereits seit dem September 2021 ergänzt Claudia Kirchhofer unser Team auf der Gemeindekanzlei als Sachbearbeiterin im Bereich Bau und Infrastruktur. Claudia Kirchhofer hat sich bereits gut ins Team eingefügt und ist mit viel Engagement und Pflichtbewusstsein in ihrem Aufgabenbereich unterwegs.